



Fin des installations de la foire des Rameaux

Jeudi 30 mars à 15h00

► **Entrée de la foire (face au restaurant Le Seven)**

En présence de

► **Alan Confesson,**
Adjoint au Secteur 2

La Foire des Rameaux sera inaugurée ce samedi 1^{er} avril et ouverte jusqu'au dimanche 23 avril. Cette année, les forain-es amplifient les efforts pour une Foire moins énergivore. Entre 400 000 et 500 000 visiteurs et visiteuses sont attendu-es, il s'agit de l'évènement le plus populaire de la ville. Un tour de la fin des installations vous est proposé en présence du maire-adjoint de secteur et des services.

Les visiteurs et visiteuses pourront retrouver une centaine de manèges, avec une attention particulière pour les enfants. Pour accéder à la Foire, il est conseillé d'utiliser les parking relais et de prendre les transports en commun, en descendant à la station Casamaure du tram E (la station Annie Fratellini étant fermée).

Depuis plusieurs années, la Foire se transforme :

- Une diminution de 30% des consommations est attendue, avec un remplacement de l'éclairage par un éclairage LED.
- Une diminution des consommations de chauffage.
- La Foire démarre à 15h au lieu de 14h les années précédentes et ferme à 23h en semaine et à 1h les vendredis et samedis.
- Les musiques s'éteignent à 22h.
- Les poissons rouges sont interdits depuis 2016.
- La sensibilisation au tri a été renforcée.

Le parking de l'Esplanade restera fermé jusqu'au 28 avril.

